



Chouquette

Je m'appelle Chouquette, une Akita Inu. J'ai été adopté à l'âge de mes 9ans par Damien. Ma nouvelle vie allait commencer avec lui le 31/12/2020. Je ne pouvais pas mieux finir l'année par une adoption ! Il ne pouvait que craquer avec ma belle bouille ! Depuis un an, je partage mon quotidien avec mon deuxième papa et ses 3 félines. Depuis mon adoption et de cette nouvelle vie à 6, je suis épanouie. Je sais que je vais avoir bientôt 13 ans et que par mon âge avancé, je suis proche de la fin mais je vis la vie à pleine dents (et aussi de bave !) Mais dans la vie on n'est pas maître de tout. Le 26 juin dernier, on m'a diagnostiqué un Syndrome Dilatation Torsion d'Estomac (SDTE). Il a fallu que la prise en charge soit immédiate. Mes deux papas, devaient faire un choix : donner leur autorisation au corps médical pour me faire opérer de toute urgence ou bien de prendre la lourde décision de me faire euthanasier. En sachant qu'il y avait un risque que je ne supporte pas l'opération et qu'il y avait 60% de chance que ça se passe bien par la suite, ils ont décidé de tout tenter. Après des analyses, j'ai été considéré comme apte à supporter l'anesthésie. L'opération s'est très bien déroulée mais je n'étais pas encore tirée d'affaire pour autant. Mon estomac avait commencé à se nécroser, des lésions se sont formées. Une hémorragie consécutive à l'intervention s'est déclarée. Les médecins ont privilégié de me stabiliser au lieu de procéder à un deuxième acte chirurgical

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/gRUtzH9b>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

DAMIEN CASTAN